



Oberá - Misiones, 11 de Octubre de 2022.

**COMUNICACION N° 029/2022**  
-EXPTE. N° 303/2022-

**El Concejo Deliberante de la Ciudad de Oberá,**

**COMUNICA:**

*“Vería con agrado que el Departamento Ejecutivo, lleve a cabo la señalización respectiva de la Plazoleta Pablo Maksylewicz, ubicada en Avenida Picada Vieja, entre las calles Halmar Torneus y Arroyo Yabebiri de esta ciudad”.-*

  
DRA. MARCIA JOHANNA CORREA  
SECRETARIA GENERAL  
Concejo Deliberante  
Oberá - Misiones



  
SANTIAGO VUROBAN  
PRESIDENTE  
CONCEJO DELIBERANTE  
OBERA-MISIONES

**FUNDAMENTOS:** Que, la Comisión Vecinal de Barrio Norte, solicita la colocación de un cartel con el nombre de la Plazoleta Maksylewicz, ubicada en Avda. Picada Vieja entre calles Halmar Torneus y Arroyo Yabebiri, la cual actualmente se encuentra sin la debida señalización;

Que, dicha Plazoleta fue nominada en el año 2001, por Ordenanza N° 030/2001 en homenaje a quien en vida fuera Presidente de la Comisión y uno de los hombres que ha luchado para que los habitantes del barrio accedan a los títulos de propiedad de sus inmuebles.-